
学校長；山本利男

地域コーディネーター；長谷明美

東京都都市緑化基金、緑化助成金により、

プランター・培養土・花・苗・肥料など、

たくさん購入できました。

半田小学校はもちろん、

応援団員も感謝！感謝です！！

このプランターの花は、

卒業式・入学式には一番綺麗に咲いている

事でしょう。
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ハーデンベルギアというお花を植えました
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事でしょう。

この日は寒い日の午後の活動でした。東京都から頂いた花を、

堆肥などを入れたプランターに移し替えて、正面玄関の階段に

飾りました。 応援団員の１才のお孫さんもお手伝い。

下校時の2年生の男の子が「この子の手、すご～く冷たい！」

と、男の子の両手で小さなお手てをはさんで温めてくれました。

聞けば小さな妹がいるそうで、優しいしぐさが自然に出る姿に

感心しました！

見ている私達もホッコリする一場面でした。
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ミシンの支援

半田小学校も新年を迎えるにあたり、東南と東側の花壇の整備をおこないました。

東京都から頂いた花を、花壇に植え替えます。その時は、まだ選挙の看板が立っていましたが

撤去された後は、その部分も拡大して花を植えました。 葉牡丹はお正月にふさわしい花です。

紅白に彩りよく植えて、お正月が来るのを待ち遠しく思ってくれてるようでした。
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紅白に彩りよく植えて、お正月が来るのを待ち遠しく思ってくれてるようでした。

作業をしてる最中に、２年生児童が移動教室から

帰って来ました。

「いつも、きれいにしてくれてありがとう！」

と先生始め、子どもたちからもお礼を言ってもら

えて、私たちもとてもうれしくなりました。

子どもたちにも、学校地域応援団の私たちの存在

を知ってもらえて、うれしく思います。
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